



L'événement

L'offre d'Hiventy retenue pour la reprise de Sylicone

C'est finalement l'offre de Rive Gauche Broadcast (filiale d'Hiventy) qui a été retenue par les juges du tribunal de commerce de Paris pour la reprise de la société Sylicone. Créée en 1984, cet acteur historique de la postproduction parisienne est plutôt positionné sur le secteur de la fiction et du documentaire. Il opère dans trois implantations intra-muros : près de Bastille sur 1.500 m², près de l'avenue de la Grande-Armée sur 800 m² et à la villa Thoréton, sur 2.000 m² dans le XV^e arrondissement. Seules les activités des sites de Bastille et de l'avenue de la Grande-Armée vont se poursuivre.

"La fiction est un marché très porteur, affirme Thierry Schindelé, directeur général d'Hiventy. La production y est bouillonnante. Nous sommes ravis de revenir en force sur ce secteur et de disposer d'une brique complémentaire dans notre offre. Sylicone dispose d'un savoir-faire et d'une reconnaissance du milieu et elle va pouvoir bénéficier de notre capacité d'investissement. Hiventy est implantée à Malakoff, Boulogne, Montrouge et Joinville en région parisienne, mais il nous manquait des implantations intra-muros. La localisation géographique est importante pour nos clients." Hiventy espère maintenir en 2017 le niveau de chiffre d'affaire des deux implantations parisiennes, c'est-à-dire entre 2,5 et 3 M€. 18 emplois sur 30 sont sauvegardés et la direction demeure confiée à Rémi Darnis, fondateur et dirigeant historique de la société.